
 Mercredi matin, au lendemain de la publication du rapport de la 
Commission Indépendante sur les Abus Sexuels dans l’Eglise, je célé-
brais la messe de 8h à la cathédrale. J’étais résolu de dire un mot sur ce 
dernier, mais au moment d’ouvrir la bouche après le signe de croix, rien 
d’autre ne pût sortir qu’un profond sanglot qui me nouait la voix. Inca-
pable de dire une parole et peut-être était-ce la juste attitude, la première 
attitude ? Le silence, les pleurs et la prière. 

Et pourtant, il faut bien dire un mot devant ces victimes de mes frères 
prêtres, des prêtres comme moi, la honte au visage : pardon et humble-
ment « que puis-je faire pour toi ? »  

Et pourtant il faut bien dire un mot en face des chiffres abominables de 
ce rapport : le dégout, le scandale.

Et pourtant, il faut bien dire un mot devant la dignité de M. Sauvé : merci 
pour ce travail de vérité cette Vérité qui seule nous rendra libre. 

Et pourtant, il faut bien dire un mot devant les catholiques dévastés, 
abattus, honteux d’être de cette Eglise : une Espérance invincible.

Et pourtant, il faut bien dire un mot devant les 45 préconisations qui nous 
tracent un chemin de réforme et de conversion : une ferme résolution.

Et pourtant, il faudra plus qu’un mot pour que ces préconisations se 
traduisent en actes.

Mais laissez-moi encore un peu en silence pour prier et pleurer avec 
ceux qui pleurent.      
      Abbé Simon d’Artigue

Octobre 2021



J’ai du mal à atterrir, après ce WE de folie ! Oui, les 1-2-3 octobre, où plus 
de 17000 personnes étaient présent au total  dans dix villes de France  !
Alors qu’est-ce qu’il m’a fait, ce congrès ? Comment ai-je bougé ?
- Déjà j’étais tout joyeux, sur un p’tit nuage : dans la rue, dans les maga-
sins, je souriais aux gens, je parlais avec eux, j’osais les aimer ! et ça dure…
- Et je suis heureux d’avoir osé repartir en Mission de 
Rue, car j’étais bloqué ! J’avais choisi un atelier sur 
l’écoute de l’Esprit, fait par 2 jeunes. Je les ai suivis 
pour l’atelier suivant : mission de rue. 
Après avoir prié, je fus envoyé en binôme avec une 
« débutante », rue des Lois, place du Cap’, on a ren-
contré des jeunes. Ceux qui nous ont parlé étaient 
2-par-2, en amoureux, et l’avouaient ! Ma jeune « col-
lègue » m’a épaté, en leur disant que c’était Dieu qui 
leur mettait au cœur cet amour, et ça les touchait.
- Et j’ai compris, à la table ronde « écologie intégrale 
» aux Jacobins, que j’avais à vivre une profonde 
conversion écologique, coûteuse mais nécessaire : 
me laisser transformer par ces écolos à qui je dis ma 
foi. Sans cela, l’évangile ne sera pas audible, ou pas longtemps.
- Et j’ai compris en écoutant James Mallon, fameux curé canadien, que sa 
stratégie paroissiale qui m’irritait, elle est bonne. Car nous sommes res-
ponsables de ceux qui viennent dans nos églises. Leur tendre un carnet de 
chant ou un verre d’apéro, c’est bien, mais nous devons aussi leur propo-
ser un chemin de croissance spirituelle.

Embraser le monde

Un Congrès Mission à Toulouse ...mémorable !
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- Et j’ai rencontré tant de gens remués par ce congrès mission : des prêtres 
consolés, des couples boostés, des gens bouleversés.
- Les célébrations, malgré la foule oppressante et les chants pas à mon 
goût, je les ai vécues dans la douceur, avec grande attention et en priant 
tout du long, porté par cette immense assemblée .
Le Seigneur fait en moi des merveilles, imprévisibles…  Denis 

Celui que nos yeux ont contemplé, nos cœurs L’ont reconnu ! Nous avons 
vu le Seigneur à l’œuvre au Congrès Mission dans notre grand Sud-Ouest. 
Le Seigneur a manifesté sa bonté envers nous.
Quelle belle vision que ce « déjà là » du Royaume de 
Dieu ! Nos yeux L’ont vu et nos cœurs L’ont reconnu à 
travers tant d’initiatives missionnaires, tant de réalités 
évangéliques portées par des témoins humbles et ar-
dents à la fois. 
Nous avons entendu les témoignages de ceux dont 
la vie a été renouvelée par le Saint Esprit. Pendant ce 
week-end, le Christ, notre joie, nous a renforcés dans 
nos désirs et renouvelés dans notre foi, comme nous 
y invitait cette 7ème édition du Congrès Mission. Une 
foi vive nous a été donnée en effet ; et c’est désormais 
comblés de cette audace missionnaire que nous L’an-
nonçons explicitement.

 Une paroissienne

MERCI ! 
Que cet élan renouvelé ce week-end puisse vous 
porter pendant toute cette année ! Tout ce dont vous 
vous êtes nourris pendant 3 jours est à partager au-
tour de vous. N’hésitez pas à raconter ce que vous 
avez vécu, et à nous donner vos impressions et témoi-
gnages sur contactcongresmissiontoulouse@gmail.com, 
et vous pouvez écouter les podcasts sur 
Radio Préscence. 

Le Congrès Mission ne propose aucune solution miracle, 
il propose de réfléchir ensemble pour savoir comment an-
noncer la foi aujourd’hui. Alors, continuons à réfléchir cha-
cun là où le Seigneur nous a plantés, avec les talents qu’Il 
nous a confiés.                 Isabelle Hervy



Un sondage sorti il y a quelques jours nous annonçait qu’à peine 48% 
des français croyaient encore en Dieu, ils étaient 66% en 1947 et 56% 
en 2011. Ces chiffres auraient quelque chose de désespérant et nous 
pourrions les regarder comme l’effondrement d’un monde, la fin de la 
chrétienté dans notre pays, un changement de civilisation… un réflexe 
naturel pour ceux qui se découvrent minoritaires est de resserrer les 
rangs et de bâtir des murailles contre un monde devenu hostile. 
Mais il en est un autre…

Les 1, 2 et 3 octobre dernier nous étions 2000 baptisés rassemblés à 
Toulouse pour le Congrès Mission, venant de tout le sud ouest, réunis 
pour prier, partager, nous former et réfléchir ensemble à la manière d’an-
noncer l’Evangile dans la société actuelle. 
Notre société, notre monde, celui vers lequel Jésus nous envoie :
 « De même que tu m’as envoyé dans le monde, moi aussi, je les ai en-
voyés dans le monde. » Jn 17,18

Car il est un autre réflexe que la résignation ou le repli devant cet état 
de fait : l’évangélisation, sous toutes ses formes, des plus discrètes, 
aux plus explicites, dans chacun de nos milieux de vie, dans chacun de 
nos engagements, paroissiaux ou civils.
Là où Dieu nous a plantés et c’est cela que nous avons découvert lors 
de ce congrès : la puissance transformante de l’Esprit Saint quand il est 
accueilli, la créativité qu’il fait jaillir dans nos paroisses, les nouveautés 
qu’il suscite, l’Espérance qu’il réveille et renouvelle  dans les coeurs.

Au lendemain de ce Congrès mission - que vous ayiez participé ou non - je 
vous invite à vous interroger, et plus encore à interroger le Seigneur pour 
qu’il vous inspire le lieu où vous pourrez prendre part à son oeuvre 
d’évangélisation, oeuvre à laquelle aucun d’entre nous ne peut se soustraire. 
Je suis trop vieux, trop jeune, trop occupé,  trop pécheur, pas légitime, 
pas compétent… n’écoutez pas la voix du malin qui nous rabougrit tou-
jours le coeur.
Ecoutez la voix du Christ qui nous invite à la mission source de grandes 
joies : « Pour qu’ils aient en eux ma joie, et qu’ils en soient comblés. » Jn 17,13

Abbé Simon d’Artigue

La mission source de grandes joies
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Dans L’intention du Pape d’octobre 2021, le Pape 
François demande à tous les chrétiens d’être des
disciples missionnaires dans leur vie quotidienne et dans leur travail de 
chaque jour, en témoignant, par des vies ayant saveur d’Évangile, de leur 
rencontre avec le Christ.

«Jésus nous demande à tous, à toi aussi, d’être des disciples mission-
naires. Es-tu prêt ?

Il suffit d’être disponibles à son appel et de vivre unis au Seigneur dans les 
choses les plus quotidiennes, dans le travail, les rencontres, les occupa-
tions de chaque jour, les hasards du quotidien, en nous laissant toujours 
conduire par l’Esprit Saint.

Si c’est le Christ qui te fait agir, si c’est Lui qui te guide, les autres n’ont 
aucune peine à s’en rendre compte.

Ton témoignage de vie suscite alors l'admiration, et cette admiration qui 
pousse les autres à se demander: "Comment est-ce possible ?", "D’où lui 
vient le don de traiter les autres avec amour, bonté, affabilité ?"

Rappelons que la mission n’est pas le prosélytisme, la mission se base sur 
une rencontre humaine, sur le témoignage d’hommes et de femmes qui 
disent : "Je connais Jésus, je voudrais te le faire connaître".

Frères et sœurs, prions pour que chaque baptisé soit impliqué dans l’évan-
gélisation, disponible pour la mission, à travers un témoignage de vie ayant 
le goût de l’Évangile.»

« Soyez des disciples missionnaires ! »

Parole du Pape François
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« Là ou deux ou trois sont assemblés en mon nom,
 je suis là au milieu d’eux », nous rapporte l’évangé-
liste Matthieu. 
C’est pour vivre cette présence du Seigneur que la 
fraternité de jeunes pros Don Bosco se réunit un 
jeudi sur deux à 20 heures, à la Cathédrale. 
Au programme : une heure de prière par les chants 
et les louanges, suivie d’une heure de repas convivial autour d’un repas tiré 
du sac. Dans la mesure du possible, le temps de repas s’accompagne d’un 
topo d’un intervenant.
C’est une vraie pause au milieu de nos semaines pour prier Dieu, prier les 
uns pour les autres, et partager un moment avec d’autres jeunes pros !

Flavien

Dîner des Nouveaux

Groupe jeunes pros

Vendredi 24 septembre, ils 
étaient plus de 50 nouveaux 
arrivés fraîchement dans l’un 
de nos 4 clochers à avoir osé 
dire oui à notre invitation. 

Quelle joie de préparer cette 
soirée, de décorer la salle et les 
tables, de cuisiner, d’animer et 
surtout d’accueillir, d’échanger, 
de faire connaissance ! 
La soirée fût douce, en musique 
et joyeuse entre la cour Ste 
Anne et la salle Tarcissius.
Merci à l’équipe des 25 parois-
siens de St Etienne, de St Aubin, 
de la Daurade et de la Dalbade, merci à la Frat’ de la Cathédrale qui ont accepté 
ce service et qui ont à leur mesure « bâti une communauté toujours plus accueil-
lante où chacun a sa place , pour servir et embraser le monde !  » 

Marie GORRIAS



Servir

Société Saint Vincent de Paul
Voici le bilan de l’année 2020-2021 de 
« la conférence » (groupe) qui œuvre pour 
les paroisses Cathédrale auprès des plus 
pauvres du quartier au 45 rue Riquet. 

Au début du confinement, nous avons 
dû arrêter nos activités car nos locaux n’étaient pas adaptés pour rece-
voir des personnes. Heureusement après une semaine, la paroisse cathé-
drale nous a accueilli pendant plusieurs mois dans la salle Tarcissius ainsi 
nous avons continué notre aide. En janvier nous avons rejoint nos locaux 
et repris nos habitudes.  Aujourd’hui 40 familles sont aidées par un colis 
alimentaire qui est distribué toutes les semaines, elles reçoivent un accueil 
fraternel qui leur permet d’échanger sur leurs difficultés et ainsi de repartir 
le cœur plus léger. 

Depuis septembre, nous avons accueilli de nouveaux membres venant de 
la paroisse et nous avons renforcé notre équipe un peu flageolante, quelle 
joie de voir la réponse de la paroisse à notre appel au secours.

En décembre nous avons ouvert et aménagé nos locaux pour recevoir
 « Hiver solidaire » et ainsi mettre à l’abri des personnes sans domicile fixe. 
Ce partenariat porta plein de fruits.

Notre ambition est de renforcer notre aide au près des plus démunis 
et d’être un témoignage de foi pour tous ceux qui frappent à notre 
porte. L’écoute, la bienveillance, l’amitié fraternelle sont nos armes, nous 
apprenons humblement à mettre nos pas dans les pas du Seigneur, à ac-
cueillir comme Lui accueillait, à aimer comme Lui aimait. Ce service nous 
fait grandir dans l’humilité et la joie.

Nous avons toujours besoin de personnes qui veulent se mettre au ser-
vice des plus pauvres. Concrètement, nous travaillons le mardi début 
après midi à réceptionner des marchandises et le mercredi matin à 
les distribuer. Pour toute information, je me tiens à votre disposition.

Muriel Sandrin : 06.09.33.40.19
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Parcours Tandem
Le parcours Tandem s’adresse aux jeunes 
couples récemment mariés qui souhaitent conti-
nuer, après leur préparation au mariage, à enraci-
ner la connaissance de l’autre, de soit et des pre-
miers pas de la vie commune. (l’écoute, l’argent, le 
pardon, la belle famille …).
L’objectif est de se retrouver tous les mois autour 
d’un diner convivial en petit groupe (4 ou 5 couples) 
afin d’échanger sur des sujets touchant à notre 
quotidien.

Ainsi, en abordant des thèmes aussi variés que l’écoute, la belle famille, 

l’argent, le pardon … nous touchons au coeur de la communication et de la 
compréhension de notre couple. 
Cette co-construction en équipe permet de mettre en perspective des sujets 
que nous  n’osions pas aborder et enrichir la réflexion ensemble.
Au fur et à mesure des soirées, les langues se délient, la confiance s’invite par 
l’écoute et la bienveillance dans les échanges et de belles amitiés se crée.

Ce parcours porte de beaux fruits. Tous les couples en ressortent enrichis et 
grandit par de beaux échanges, un approfondissement de leur relations et 
l’impression de toucher parfois l’essentiel.

Si vous vous êtes mariés il y a moins de 5 ans et vous avez envie de partager 
et réfléchir avec d’autres couples sur votre vie quotidienne ?
Ce parcours peut vous correspondre.

Celui-ci est préparé à l’avance à la maison grâce à un livret. 
Un premier questionnaire permet à chaque membre du couple de réfléchir seul 
au sujet. Un deuxième questionnaire permet ensuite d’échanger en couple 
après cette réflexion personnelle. La troisième étape se passe en équipe où 
on échange sur le thème, en partageant ce que l’on a découvert, ce qui nous 
a surpris, plu, déçu….

Un couple référant accompagne tout le long cette équipe et veille sur la bonne 
marche de l’équipe en participant à toutes les rencontres. 
Un prêtre participe pour certains sujets « sensibles » afin de partager son éclairage . 

Damien et Caroline Nancy



Messe d’ouverture 
le 17 octobre à 15h à la Cathédrale
Le pape François compte sur chacun de nous !

 
Invitation aux paroissiens, aux personnes en-
gagées dans un service d’Église ou dans un 
mouvement ou groupement, à tout membre de 
l’Église au titre de son baptême. 

Le pape François convoque un synode des évêques à Rome en octobre 
2023, sur le thème : 

Pour une Église synodale : communion, participation et mission. 

Il interviendra au terme d’un processus de consultation de tous les bapti-
sés qui débute dès octobre 2021 dans tous les diocèses. Cette démarche 
synodale nous rappelle que l’Église est sans cesse en marche à la suite 
du Christ, renouvelée et soucieuse de son avenir, ouverte à l’écoute réci-
proque et au dialogue bienveillant, dans la diversité de tous les baptisés. 

Dans tous les diocèses, une célébration marquera le début de la dé-
marche synodale qui aura lieu le dimanche 17 octobre 2021. 

Au préalable, des rencontres préparatoires sont proposées en trois lieux 
du diocèse afin de présenter la démarche, son enjeu pour l’Église d’au-
jourd’hui et de demain et les modalités de consultation prévues. 

   Michèle Maraval et le Père Christian Teysseyre, 
responsables de l’accompagnement 

de la démarche synodale diocésaine.

Pour tout contact : 
synode31@diocese-toulouse.org. Ou Synode 31, maison diocésaine du 
Christ-Roi, 28 rue de l’Aude, 31500 Toulouse

Embraser le monde
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Notre Basilique, magnifiquement restaurée, a retrouvé sa place dans l’en-
semble paroissial et dans la ville de Toulouse.

Dans la joie, nous rendons grâce pour cela.
Nous avons le souci de faire connaître au plus grand nombre, non seule-
ment la beauté, l’architecture de la Basilique, mais aussi le culte marial qui 
se perpétue depuis des siècles dans ce lieu.

« Les Dimanches de la Daurade » ont pour objectif d’accueillir des vi-
siteurs, de proposer des conférences par des spécialistes qui auront à 
cœur de nous faire découvrir un des aspects de la Basilique et la dimen-
sion spirituelle du lieu. 
Ces « dimanches » ont lieu une fois par mois à 15h  de septembre 2021 
à mai 2022.
Le programme a été établi en lien avec « la Pastorale des réalités du tou-
risme et des loisirs » et l’association « Vivre à la Daurade ».

Le 24 octobre, les orgues se-
ront inaugurées et le 14 novembre, 
Georges Passerat nous parlera de la 
poésie mariale et florale de la Daurade 
et les jeux floraux.
Le programme complet est dispo-
nible sur le site  www.paroissesca-
thedraletoulouse.fr  ainsi que dans 
la Basilique sur un Kakemono et des 
flyers mis à disposition des visiteurs.

Nous souhaitons que ces confé-
rences soient ouvertes au plus grand 
nombre.
Osons inviter familles, voisins, amis, 
personnes éloignées de l’Eglise.
Allons simplement aux périphéries, 
comme nous y invite le Pape François.

                            
Jean-Louis et Brigitte Viguier

Embraser le monde

Les Dimanches de La Daurade

Inauguration des Orgues 
Dimanche 24 octobre 2021

Basilique Notre-Dame La Daurade
   

11h Messe célébrée par Mgr Legall
15h Concert avec J-Willem Jansen



En 1921, à la suite de Baden Powell, sous l’influence du père La-
lande est né le groupe de la Ière Toulouse, qui deviendra le groupe 
Charles de Foucauld, puis ensuite le groupe Saint-Étienne - Sainte 
Blandine basé à la Cathédrale. 

Cela fait 100 ans que dure cette aventure 
et ce dimanche 19 septembre au Caousou, c’est un beau groupe 
multicolore, de plus de 150 jeunes, qui accueillait de nombreux nouveaux dans 
chacune de ses unités : Farfadets, Louveteaux Jeannettes, Scouts Guides, 
Pionniers Caravelles, Compagnons, ainsi que de jeunes adultes volontaires pour 
animer ses unités comme chefs,  tous accompagnés par une équipe de parents 
en chemise violette.

Durant ce siècle, notre mouvement d’Eglise ouvert à tous, s’est adapté aux-
changements d’époques, au gré des générations d’hommes et de femmes qui 
se sont engagés dans le scoutisme,  pour répondre aux défis de la société dans 
la fidélité aux intuitions des fondateurs.

Alors si vous avez été scout, scout vous demeurez ! Vous êtes invités ! 

Samedi 16 octobre , Cathédrale Saint Étienne 
18h     Messe présidée par Mgr Le Gall et concélébrée par les anciens aumôniers scouts
19h30 Grand Flash mob sur le parvis avec plus de 1 000 scouts 
20h    Remise de médailles de la Jeunesse et des Sports par les élus mu-
nicipaux, suivi d’un apéritif

Dimanche 17 octobre, Caousou, 42 avenue Camille Pujol à Toulouse
10h   Rencontre des anciens, expositions, films, séances photos
12h   Déjeuner sorti du sac
14h   Grand jeu intergénérationnel
17h   Clôture 

Parlez-en à vos amis 
et inscrivez-vous : 100ans.sgdf.stetienne@gmail.com

Embraser le monde

Centenaire des guides et scouts de France
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Le catéchuménat
Accompagner les Catéchumènes est un appel exigeant auquel les Chrétiens 
répondent avec humilité. Les accompagnants ne sont pas meilleurs que les ac-
compagnés. Ils sont sur le même chemin, chacun nourri de la recherche de 
l’autre. Ensemble, nous vivons une belle expérience de liberté.

Un jour, ils ont frappé à la porte… et la porte s’est ouverte. Des Chrétiens leur ont 
proposé de vivre avec eux une aventure grave et joyeuse : ils ont pris ensemble 
le chemin du baptême. Les Catéchumènes viennent d’horizons multiples. 
Qu’est-ce qui les a poussés à frapper à cette porte ? Etaient-ils en quête d’une 
formalité administrative ? En recherche d’intégration ? Ou avaient-ils besoin de 
rencontrer une présence aimante, plus grande que l’homme ?

On mesure alors combien la qualité de l’accueil de celui qui appelle est déter-
minante pour la suite du parcours. Ce parcours sera long. La découverte de 
Dieu-Père aimant n’est pas un chapitre à apprendre, le baptême n’est pas un 
diplôme. Elle se fait dans la durée, dans le partage des interrogations, dans l’ap-
propriation progressive de la Parole.
Le Seigneur nous attend, mais ne nous contraint pas. La décision de mener 
l’aventure à son terme appartient à chaque catéchumène. Elle peut être enthou-
siaste ou hésitante, mais elle doit toujours être vécue dans la confiance. 
Les accompagnateurs, mais aussi tous les chrétiens sont auprès d’eux pour 
marcher ensemble,.

Témoignage des  accompagnateurs 
 « Parle, ton serviteur écoute » 1 Sam 3-10 
« Aujourd’hui encore notre Dieu appelle ; il n’a pas besoin de nous pour tou-
cher les cœurs ; nous sommes auprès des catéchumènes pour que Son amour 
puisse prendre toute la place dans leur vie. Notre service est de les écouter, tou-
jours avec pudeur et respect puis d’oser une parole discrète et vraie. Et de prier, 
afin, qu’en toute liberté, ils laissent Dieu agir ».

 « C’est une grande joie d’accompagner ces catéchumènes car ils sont 
les témoins vivants de l’Amour du Christ.
Ils sont comme des enfants « innocents », qui ne demandent qu’à connaitre le 
Seigneur et grandir avec Lui. Leurs attentes nous appellent à approfondir notre 
propre foi ».  

Claudine Fabre et son équipe d’accompagnateurs
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Abbé David Kamissoko
Vicaire, référent de de Notre Dame de la Dalbade

Le Missel Romain nous invite à entrée solennellement 
dans la fête de la Toussaint par cette belle introduction : 
« La solennité de tous les Saints nous met devant les yeux la foule im-
mense des rachetés, pour nous dévoiler l’avenir vers lequel nous sommes 
en marche. Mais elle doit aussi nous rendre conscients de notre solidarité 
avec ceux qui nous ont précédés dans le monde invisible. Vivant près de 
Dieu, ils intercèdent pour nous ; ils sont des puissances dans nos vie ».  

La Toussaint est ainsi présentée comme une fête d’espérance qui nous 
montre que nous ne sommes pas seuls. Non, nous ne sommes pas aban-
donnés à nous-mêmes dans notre cheminement de foi, nous avons une 
foule immense de saints parvenus au ciel qui nous accompagnent, qui 
intercèdent pour nous et forment ainsi un puissant secours dans notre 
vie. Cette solennité nous montre aussi que nous allons vers un avenir 
meilleur, la cité céleste, notre mère la Jérusalem d’en haut. L’invitation 
qui nous est adressée, à travers cette solennité, à cheminer à la suite 
des saints nous engage à marcher comme eux, à combattre d’un bon 
combat dira saint Paul. Toutes les personnes que nous commémorons 
en cette solennité ont fait quelque chose d’exceptionnel. Ils ont honoré 
leurs noms par une vie vertueuse. Nous les appelons nos saints patrons 
parce que nous avons pris leur nom glorieux comme nom de baptême. 

Nous devons donc nous poser la vraie 
question : qu’est que je fais avec le nom 
mémorable que j’ai reçu ? Mon saint pa-
tron l’a honoré par son humilité, sa ferme-
té dans la foi, sa rigueur dans le témoi-
gnage de vie. Tout cela fait que les noms 
de baptême que nous recevons ont une 
valeur inestimable. Nous devons donc 
chercher à connaître la vie de nos saints 
patrons et à faire en sorte de ne pas vivre 
sans en ternir compte. 
Bonne Fête de Toussaint. 
Que Dieu vous bénisse.
Que nos morts reposent en paix.

1er novembre : une fête pour tous nos saints

Prier



Vivre dans nos paroissesVivre dans nos paroisses

Vie chrétienne

Saint-Etienne
Ambre Bouteiller et Grégoire Vigreux (10/10)
Silvana Asscension (17/10)
Freya Gragory (24/10)
Pia de Froberville et Anaëlle Rouyer (31/10)

Baptêmes          "Ils vont devenir enfants de Dieu."

Obsèques           "Accueille-les, Seigneur, dans la joie de ton Royaume."

Cathédrale Saint-Etienne
Du lundi au samedi : 8h 
Samedi : 18h30 (messe anticipée)
Dimanche : 11h ( liturgie des enfants )

Saint-Aubin
Mardi-jeudi-vendredi : 9h
Dimanche : 9h30

ND de La Dalbade
Jeudi : 18h30
Vendredi : 18h30
Dimanche : 10h30

ND La Daurade
Samedi : 11h15 ( bénédiction des mères )
Dimanche : 11h

Les horaires des messes

Se confesser 
Cathédrale Saint-Etienne 
Lundi : 18h - 19h (Abbé David Kamissoko)
Jeudi : 18h - 19h (Abbé Simon d’Artigue) et Adoration
Vendredi : 17h00 - 18h30 dialogue, écoute, confessions, 
nef Raymondine  (Père Henri Papin, s.j.)

Notre-Dame de la Dalbade
Vendredi : 17h30 - 18h30 (Abbé Simon d’Artigue)

St Aubin
Bernard Durany (20/09)

ND La Daurade
Bénédicte Boyer (14/09)

ND de La Dalbade
Marcelle Bézy (15/09)
Yvette Fournier (15/09)

Cathédrale Saint-Etienne
Aurore Vidal (6/09)
Anne Escales (23/09)
Maria Adamiano (1/10)
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Nos accueils

Pour toute information complémentaire :
Valérie de Lanjamet
secretariat@paroissescathedraletoulouse.fr

Accueil cathédrale Saint-Etienne
1, impasse de la Préfecture
05 61 52 03 82 
accueil@paroissescathedraletoulouse.fr
Tous les jours du 16h30 - 18h30
Samedi 10h-12h `
Pendant les vac lundi mer.ven.  18h30-18h30
Accueil Saint-Aubin
45, rue Riquet, Toulouse
05 61 62 64 21
secretariat@paroissescathedraletoulouse.fr
Lundi, jeudi, vendredi 9h30 - 12h

Accueil Notre-Dame de La Dalbade
2, rue des Paradoux, Toulouse
05 61 25 58 05
dalbade@free.fr
Mardi : 17h -19h

Accueil Notre-Dame La Daurade
1, place de la Daurade, Toulouse
05 61 21 38 32
paroisse.daurade@wanadoo.fr
Lundi : 15h - 17h
Mardi : 18h30 - 19h30 (hors vac.scolaire)
Jeudi : 15h-17h

Abbé Simon d’Artigue, curé
peresimon@paroissescathedraletoulouse.fr

L’agenda pour tous
18h -     Mission de rue à la cathédrale Saint-Etienne
20h -     Veillée à l’Esprit Saint, Notre-Dame La Daurade
18h -      Messe 100 ans scouts et guides de France, célébree par Mgr Le Gall
15h -     Messe ouverture Synode 2021 à la cathédrale Saint-Etienne
20h30   Ecole des disciples « Doctrine sociale de l’Eglise » salle Tarcisius
11h -     Messe Inauguration des orgues de la basilique Notre-Dame 
              La  Daurade célébree par Mgr Le Gall

Messes de la Toussaint
  9h30 : Saint Aubin
10h30 : Notre-Dame de La Dalbade
11h : Notre-Dame La Daurade
11h : Cathédrale Saint-Etienne
14h - Mission évangélisation et Bénédiction cimetière Terre-Cabade avec les 
lycéens, s’inscrire sur le site de paroissescathedrale

Jeu. 14
Jeu. 14
Sam. 16
Dim. 17
Jeu. 21
Dim. 24

Lun 1 nov.

Lun 1nov.

Messes des fidèles defunts 
  9h00 : Saint Aubin
18h30 : Notre-Dame de La Dalbade
18h30 : Notre-Dame La Daurade
9h et 12h30 : Cathédrale St-Etienne

Mar. 2 nov.

Retrouvez toutes les informations concernant nos paroisses sur les 
réseaux, abonnez vous à nos pages paroissescathedraletoulouse 
et abonnez vous à notre Newsletter en  bas à droite de la page de 
notre site internet : www.paroissescathedraletoulouse.fr

Une très belle exposition de photos  organisée par l’Artisanat Monastique 
à la cathédrale Saint-Etienne aura lieu du 16 octobre au 1er nov. 2021 pour 
promouvoir le travail des cloîtres à l’occasion des 70ans de l’ATC (Aide au travail 
des cloîtres).

Mois d’octobre, mois de Marie, mois du rosaire.
Chapelet tous les jeudis à la cathédrale St Etienne à 14h30 
et tous les vendredis à ND de la Dalbade à 18h


